

発行所 練馬区商店街連合会
発行人 篠 利雄
練馬区練馬1-17-1 Coconeri4階
電話(3991)2241 FAX(3991)2276
http://www.nerima-kushoren.jp/
印刷 (株)協同クリエイティブ



練馬区商連 ニュース

お祝やご贈答に
どうぞご利用ください。

練馬区内共通商品券

謹賀新年



平成30年元旦



練馬区長
前川 燿男



練馬区商店街連合会
会長 篠 利雄

年頭挨拶

繁盛店づくり事業を前進させよう

「まちゼミ」、「はーとふるショップ運動」

に積極的参加を！

明けましておめでとうございませう。新年を寿ぎ、本年が会員の皆様にとりまして、希望に満ちた1年となりますように、心からお祈り申し上げます。

さて、昨年は、会員の皆様にご協力を頂き、繁盛店づくり事業に力を入れ進捗してまいりました。

「まちゼミ」は、開始3年目を迎えました。商人会の精力的な活動により区民の皆様の支持を得て定着し、成長を続けております。平成26年の試行を含め7回開催。671の会員

店舗で、延べ6191人の方々に受講して頂きました。また、昨年5月には、「はーとふるショップ運動」を開始しました。この運動は、店舗経営の原点に立ち返り、①クリーンで魅力ある店づくり、②笑顔の接客を徹底すること、を目的とした事業であります。店主の自主的かつ積極的取り組みとこれを後押しする女性の推進活動により進められております。この運動を軌道に乗せるため、女性部は地道な努力を続けています。

ご案内のとおり、近年、個人商店の経営は、消費生活の節約志向とスーパーの値下げによる客の引き寄せ策、通販業者の増大等の影響で、一段と厳しさを増しています。繁盛店づくり事業に力を入れる理由はここにありませう。個店を活性化し、お客様にお買い物を楽しんで頂く環境を創ることは私どもの責務であり、しかも早急に実現しなければならぬ課題であります。

そのためには、繁盛店づくり事業をより一層きめ細かに進める必要があります。商店街活動は、当該

地域にある多くの業種を包括する形で進めてきたが、ここで、商店街を業種別に現状を正確に把握するとともに問題点を明らかにし、これを繁盛店づくり事業に反映させなければならぬ、と存じます。

今年はこの問題認識のもと、「まちゼミ」、「はーとふるショップ運動」に取り組み、繁盛店づくり事業をさらに前進させましょ。

むすびに、会員の皆様の健康と商売の繁盛を祈念申し上げ、年頭の挨拶いたします。

明けましておめでとうございませう。

新春を迎え、練馬区商店街連合会の皆様におかれましては、今年にかける思いを新たにしていっしょにやることと存じます。

昨年は「まちゼミ」が2回開催され、区内207店舗が参加されたと伺っています。私も参加し、この取組の魅力を改めて実感しました。

また、個店連携事業では、昨年引き続き、和菓子やパンプロジェクトやパンカーニバルなど、個店同士の連携による取組が行われています。参加店舗も増加し、工夫を凝らして展開されておられ、これらの活動が区民の皆様から好評を得ていることを嬉しく思っています。

商店街は、区民の身近な生活を支える場としてだけでなく、区民交流の場としても、無くてはならない存在です。事業者の皆様が熱意ある活動を更に応援し、商店街全体の魅力向上に繋げていく必要があると考えています。区の支援についても充実を図り、商店街の活性化に向けて、貴連合会の皆様とこれまで以上に力を合わせ、魅力ある個店づくりや特色ある商店街づくりを取り組んでまいります。

貴連合会の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。皆様にご支援頂いて区長に就任して、4年になろうとしています。この間、区民の皆様にお約束した「改革ねりま」を実現するため、平成26年度末、「みどり風吹くまちビジョン」を策定しました。これに基づき、全国に先駆けた本格的

幼保一元化施設「練馬こども園」の創設、保育所待機児童ゼロ作戦の展開、高齢者向けの街かどケアカフェの創設、都市計画道路の第四次事業化計画の策定、大江戸線の延伸の具体化、鉄道の連続立体交差化の推進、農業、みどり、新能、花火など、区独自の施策を多数、立案・実行してきました。

区政運営については、平成27年6月、区民の皆様に参加を頂いた区政改革推進会議を立ち上げ、議論を尽くしたうえで、平成28年10月、「区政改革計画」を策定し実行に着手しました。私が取り組んでいる区政改革の根幹は、区民参加と協働です。就任以来、区政の未来を見通しを示したデータを発表するとともに、「練馬の未来を語る会」だ

けれども69回開催し、区民の皆様と意見交換を積み重ねてまいりました。

政策と区政運営の両面で、それなりに前進することができたと感じています。これが区政の正念場でありませう。

区政を更に前に進めるためには、目指す将来像を区民の皆様と共有しながら、様々な課題に取り組むことが不可欠と考え、昨年末、グランドデザイン構想案をお示ししました。

練馬区の更なる発展に向けて、区民の皆様とともに、全力を挙げて区政運営に取り組んでまいります。

結びに、練馬区商店街連合会の益々の発展と、篠会長の皆様をはじめ会員の皆様の一層のご活躍と商売繁盛を心から祈念し、新春の挨拶いたします。

たちばなし

昭和42年、板橋区中板橋でマーケットの面に味噌醤油専門店としてオープンしたのが、私の小売業の原点です。当時は、味噌、醤油、飲料水の卸業として、食料品店やミニスーパー販売しておりました。

得意先を営業で訪問しているうち、繁盛店を見てどうして自分でお店をやりたいか、良い場所がないかと探していたところ、運よくスーパー前のマーケットに空店舗があり、早速契約しました。そこで、7年間営業しました。前半は順調でしたが、後半の2年は家賃の値上げ、人件費の上昇、売上げの減少で閉店に追い込まれました。

昭和48年の石油ショック、これに続くスーパ、コンビニ等の進出で流通が大きく変わりました。車を使って配達し、月末締め集金という従来の卸業は、生き残れなくなりました。これからは、消費者に直接販売する方法しかないと思ひ、倉庫・事務所を改装してクリーニングチェーンに加盟し、取次店営業を開始しました。

セミナーで、「これからの商売は、他店に絶対負けないものを作らないと生き残れない」ということを教わりました。

そこで、クリーニング店は、朝6時から営業している店はないと思ひ、開店時間は6時に決めました。つきに、道路に面する間口が広いを利用して自動販売機を7台並べたことで周囲が明るくなり、売上増に加えて防犯にも役立っています。

また、コンビニの進出で、単価の安い駄菓子屋が少なくなつたので、逆に、駄菓子コーナーを増やそうと考へました。以来、周囲の環境をよく観察し、自店の経営に生かす方法をじっくり考へるということが、私の店舗経営の基本となりました。健康を維持するためにも、規則正しい生活が出来る店舗経営を、生涯現役を目指して続けたいと思っております。

区商連副会長
氷川台駅前商店会会長
梨元 伸幸



- | | | | | | | | | |
|--------------------------|---------------------------------|--------------------------------|----------------------------------|-------------------------------------|----------------------------------|---------------------------------|-------------------------------------|---------------------------------|
| 副会長
共栄商店会

加藤安輔 | 副会長
氷川台駅前
商店会

梨元伸幸 | 副会長
富士見台
商栄会

鈴木政信 | 副会長
春日町本通り
商店会

小泉徳明 | 副会長
サンツ中村橋
商店街(振)

江村健二 | 副会長
ロードふじみ
商店会

荒木正巳 | 副会長
大泉学園町
商店会

小川善昭 | 常任相談役
上石神井
商店街(振)

湯山 茂 | 会 長
平和台中央
商店会

篠 利雄 |
|--------------------------|---------------------------------|--------------------------------|----------------------------------|-------------------------------------|----------------------------------|---------------------------------|-------------------------------------|---------------------------------|

練馬区商店街連合会 役員

あけましておめでとうございます

会長・理事長



- | | | | | | | | | |
|--------------------------------|---------------------------------|------------------------------------|---------------------------------|---------------------------------|---------------------------------|-----------------------------------|------------------------------------|---------------------------------|
| 監 事
田柄神明
商店会

内田成実 | 監 事
練馬一の日
商店会

川瀬要蔵 | 監 事
石神井公園
商店街(振)

八方清文 | 役 員
高松町造
商店会

長谷川菊子 | 役 員
大泉学園町
商店会

佐藤公明 | 会 計
武蔵関駅前
商工会

高橋佳子 | 会 計
下石神井
商店街(振)

石川 大 | 副会長
栄町本通り
商店街(振)

仲田守宏 | 副会長
旭町一丁目
商店会

平野克義 |
|--------------------------------|---------------------------------|------------------------------------|---------------------------------|---------------------------------|---------------------------------|-----------------------------------|------------------------------------|---------------------------------|

- | | | | |
|----------------------------|-----------------------------|----------------------------|---------------------------|
| 豊玉北中
商栄会

園部浩一 | 練馬駅前中央
通り商店会

鼻和康一 | 練馬駅前本
通り商店会

伊藤参仁 | おとり様
商店会

清水利明 |
| 南蔵院通り
中村東栄会

内山勝行 | 練馬駅前
商店会

渡邊眞一 | 練馬アーケード
商店会

山村晴彦 | 豊玉庚申通り
商栄会

清水正雄 |

第3ブロック

- | | | | |
|---------------------------|----------------------------|----------------------------|--------------------------|
| 練馬弁天通り
商店会

芹澤宏明 | 練馬銀座
本通り商店会

渡部正和 | 大門通り
商店街(振)

池田雅治 | 練馬駅北口
振興会

星 正一 |
| 桜台商業
協同組合

花房隆一 | 豊南新交會

武内 清 | 桜台北口
商店会

三浦宏起 | |

第2ブロック

- | | | | | |
|-------------------------|-----------------------------|------------------------------|---------------------------|-------------------------|
| 旭丘銀座
商店会

中村朋夫 | 江古田市場
通り商店会

林 与志雄 | 江古田駅北口
商店会

佐久間利和 | 江古田銀座
商店会

浪間昭三 | 日大通り
商店会

内田広光 |
| 旭丘中央
商栄会

谷本正樹 | 旭丘東
商店会

石田一三 | 旭丘文化通り
商店街(振)

福水英次 | 旭丘千川通り
商店会

北村一孝 | |

第1ブロック

- | |
|--------------------------|
| 長命寺通り
商店会

本橋政男 |
| 北栄会

早川紀一 |

第7ブロック

- | | | |
|---------------------------|----------------------------|-------------------------------|
| 豊島園
商店会

沢田豊彦 | 春日町一丁目
商店会

篠田正美 | 練馬春日町サン
ルーム商店街

高瀬 繁 |
| エリム春日町
商店会

甲斐耕一 | 春日町富士街道
商店会

武井茂丈 | |

第6ブロック

- | | | | |
|----------------------------|----------------------------|-----------------------------|---------------------------------------|
| 氷川台
商店会

菅野正常 | きたまち
商店街(振)

清野勝巳 | 北一商店街(振)

島野善一 | 平和台中央
商店会
会長代行 大木久寿

大木久寿 |
| 地下鉄赤塚駅
前商店会

上野正夫 | ハッスル通り
商店会

矢崎邦彦 | ニュー北町
商店街(振)

大野裕之 | 早宮商店会

山崎弘雄 |

第5ブロック

- | | |
|----------------------------|-----------------------------|
| 南ヶ丘
商店会

村上光章 | 富士見台本町
通り商店会

牧田良男 |
| 中村橋駅前
通り貴商會

小泉博文 | 富士見台
みのり商店会

宇多川 勝 |

第4ブロック

- | | | | |
|----------------------------|---------------------------|-------------------------|------------------------------|
| 上石神井
商店街(振)

大路和博 | 石神井小関
商栄会

木下 昇 | 関一商興會

嶋津泰男 | 武蔵関
商栄会

田中一成 |
| 上泉えびす
通り商店会

市倉 浩 | 武蔵関駅
北口商店会

村上剛博 | 立野通り
商店会

伊坂史郎 | 武蔵関駅前
通り商店会

小久保 浩一 |

第10ブロック

- | | |
|--|-------------------------|
| 土支田地蔵通
り商店会

渡辺 尚 | 高松町造
商店会

北中栄一 |
| 光が丘IMA
南館商店会
会長代行 小林紀子

小林紀子 | IMA
専門店会

間宵 薫 |

第9ブロック

- | | | | | |
|---------------------------|---------------------------|------------------------|---------------------------|------------------------|
| 学芸大前通り
商店会

木村廣司 | 東大泉
商栄会

貫井武彦 | 南大泉
商愛會

鈴木昌一 | 商泉會

小林利生 | 西大泉
商交會

斎藤信一 |
| 北大泉
商栄会

下山正躬 | 大泉学園
南口商店会

梶野文樹 | 井頭商店会

小池聡司 | 東大泉仲
銀座商店街

岸 裕三 | |

第8ブロック

【練馬区指定葬儀場】

社会福祉法人 東京福祉会

江古田 斎場

☎0120-62-1192 年中無休・24時間受付

TEL 03-3958-1192 FAX 03-3958-4468 練馬区小竹町1-61-1 (西武池袋線江古田駅北口徒歩2分)

ホームページ <http://www.fukushikai.com>

※ご自宅・東高野会館・寶亀閣・橋戸会館・落合斎場・戸田斎場の葬儀も施行いたします。





第28回チャリティゴルフ大会が10月25日(水)、群馬県吉井町サンコー72カントリークラブで開催されました。

第28回 チャリティ ゴルフ大会 練馬区社会福祉協議会へ寄付

大会は、前夜の予報では雨が予想され天候が心配されましたが、曇り空の中、17組59名の腕自慢の皆さんが参加され、ハイレベルの好スコアが続出して大変な激戦となりました。

競技終了後、表彰式と懇親会が同クラブで行われ、和やかな雰囲気の中、篠会長挨拶の後、成績発表・賞品授与が次々と行われ、上位入賞者は次の通りです。(敬称略)

- ◆優勝(会長杯) 込山 崇 (上石神井商店街 振興組合)
- ◆準優勝(区長杯) 佐藤 公明 (大泉学園町商店会)
- ◆第3位(議長杯) 酒井 五郎 (共栄商店会)
- ◆女性の部 優勝 高橋 佳子 (武蔵関駅前商工会)

栄商店会、湯山実行委員長寄付の実行委員賞は小林光茂さん(北大泉商栄会)が抽選により見事引き当てました。尚、皆様のご好意により、本大会のチャリティ金12万円は、11月14日(火)に、練馬区社会福祉協議会を訪問の上寄付いたしました。



女性部 第1回交流会 クリスマスリース作り・茶話会

女性部第1回交流会を11月21日、共用会議室で開催しました。初めての交流会ということで、どのくらいの方に興味を示していただけたか心配していましたが、女性部の協力を得て、18名の方々にご参加いただくことが出来ました。

今回企画したクリスマスリース作りは、「はーとふるショップ運動」の、クリンな店作り、笑顔の接客、の趣旨のもと女性目線で検討を重ね、自分で作った作品を各々のお店に飾ることにより連帯感が生まれるのでは、という提案から

実施の運びとなり、多数参加いただき、皆様方のつながりを大切にしていきたくと考えています。はーとふるショップ運動の周知に努めます。皆様のご協力よろしくお願いたします。



「第6回 まちゼミ ねりま」は全94講座

平成29年11月1日～11月30日開催
全94講座の開催で、受講数は779名、アンケートではほとんどの方が「満足した」という回答結果でした。取材をした講師の皆さんの感想をお届けします！

楽しかった！
ためになった！
と受講者の声



犬の店 ワタナベ 「プードルと小型犬の手入れと管理」



やぶ久 生そば店 「つくってみよう手打ちうどん」



ふとんのマキタ 「自分で座布団を作る講座」



さつき手芸店 「ビーズボールのチャーム作り」



蘭結(まゆ) 「大切な足元を温め快適な暮らしを」



三又酒店 「国別のワイン飲み比べ」



そうごう薬局大泉学園店・ケアマネウイズだいのんの花 「感染症の予防と対処」



異業種とのコラボ企画です！

区商連の動き 平成29年10月～12月

10月10日(火) 午後1時30分より、合同三役会を共用会議室で開催。商業まつり、活力ある商店街づくり、まちゼミの今後に向けての検討、大江戸線延伸フォーラムの開催について等を協議。第40回練馬まつり・産業見本市ねりまEXPO2017の出展について、第28回チャリティゴルフ大会の開催についての報告。引き続き、14時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議題について協議。

10月15日(日) 午前10時より、としまんて開催された、第40回練馬まつり・産業見本市ねりまEXPO2017に出展。共通商品券のPRと販売を行う。

10月18日(水) 午後2時より、第10回女性部会を共用会議室で開催。交流会開催について協議。

10月25日(水) 午前7時30分より、サンコーゴルフ72カントリークラブで、第28回チャリティゴルフ大会を開催。参加数9商店会、17組59名参加。

10月26日(木) 午後3時より、商連会計検査を区商連内会議室で開催。平成29年度前期会計検査を行う。

10月31日(火) 午後2時より、練馬商人会実行委員会を共用会議室で開催。今後のまちゼミの開催方法について検討。

11月7日(火) 午後1時30分より、合同三役会を共用会議室で開催。平成30年度新規事業計画について、理事会・三役会と同議題について協議。練馬まつりおよび練馬産業見本市出展結果について、チャリティゴルフ大会の開催結果についての報告。引き続き、午後2時30分より、商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議題について協議。午後4時より、広報委員会を同会場で開催。「区商連ニュース」第230号発行について、および「区商連ニュース」第230号の編集方針について協議。

11月14日(火) 午後2時より、篠会長およびチャリティゴルフ大会実行委員が練馬区社会福祉協議会を訪ね、チャリティ贈呈金12万円を寄付した。

11月21日(火) 午後2時より、第1回商連女性部交流会を共用会議室で開催。クリスマスリース作り、茶話会を開催。

11月27日(月) 午後6時30分より、練馬商人会実行委員会を共用会議室で開催。平成30年度まちゼミ開催計画について等を協議。

11月28日(火) 午後6時より、チャリティゴルフ大会反省会を鳥美喜で開催。第28回大会収支決算報告、第29回大会開催について等を協議。実行委員会終了後、懇親会を開催。

12月7日(木) 午後4時より、合同三役会をホテルカデンツア光が丘で開催。新年賀詞交換会の開催について、年末年始対応について等を協議。引き続き、午後5時より商連定例理事会を同会場で開催。三役会と同議題について協議。午後6時より、商連理事会を同会場をルミエールで開催。

ホームページ作ります！

●原稿 ●撮影 ●メールアドレス
●ドメイン/サーバー (5ページ以内)
1年目は、制作費も含めて10万円
2年目以降は、年間3万円

★プラス2万円で
「自分でお知らせが書き込めるタイプ」も好評です！
※価格は税別

Kacce 練馬・板橋のタウン誌を発行しています。

協同クリエイティブ ☎3975-7143
http://www.kacce.co.jp

区商連ニュース・区商連ホームページを制作しています

楽しいコトいっぱい、うれしいコトいっぱいのショッピングセンター

光が丘IMAショッピングセンター

LIVIN AEON

お祝やご贈答に どうぞご利用下さい。

練馬区内共通商品券

練馬区商店街連合会
練馬区商店街振興組合連合会

富士見台ほんちょう通りの一の市

10月7日(土) 富士見台本町通り商店会

商店街での買い物合計1,000円で一回サイコロを振り、出た数によってもらえる景品の数が変わります。焼きたての団子、赤飯、草団子のうち好きなものをプレゼント。「遠くに出かけられないお年寄りが毎回楽しみにしてくれているのが何よりです」と牧田良男会長。「次回はいつですか?」「次の景品は?」など、お客様には大好評で、来月を楽しみにしている声も聞かれました。



秋祭り2017

10月9日(月祝) 日大通り商店会

会場は開会前から大勢のお客様で大賑わい。フランクフルト、わたあめ、ジュース、発泡酒などの無料配布を待つ長蛇の列。子ども向けには風船を1,000個、わなげコーナーの景品を1,200個準備。お年寄り優先の休憩コーナーもあり、幅広い年代が楽しめるように工夫がされていました。10月とはいえ、暑さでかき氷のブースに行列ができていました。この日は夏のような暑さとなり来場者もスタッフも汗をぬぐう姿があちこちで見られました。



猫飛夕市 ハロウィン仮装パーティ

10月14日(土) サンツ中村橋商店街振興組合

仮装をしてきた子どもたちには商店街5か所でお菓子がもらえます。中には親子で仮装している姿も。「ようやく地元に着きました。親子で楽しんでもらえたら何よりです」と江村健二理事長。ニャンピー煎餅の無料プレゼント、キャベツ(バナナ付)の100円セール、花の苗プレゼントなども実施。「ネットで注文したコスプレ衣装が昨日届いて、この日に間に合うかハラハラしていた」とプリンセスに扮した女の子のお母さん。毎年何の仮装をするか親子で考えるのも楽しい、とのことでした。



フリーマーケット

10月22日(日) 石神井小関商栄会

地元の方達による15店の出店。小学生の女の子を連れてお母さんから、「掘り出しものを見つけたり、風船アートで動物を作ってもらったり、毎年楽しみです」とのことば。体育館内には輪投げや似顔絵のコーナーも。「地域の方に楽しんでもらえるように毎年工夫しています」と、桜井正人副会長。地元農家の採れたて野菜の販売も、大勢の人で賑わっていました。



江古田はひとつ ハロウィンパーティー

10月28日(土) 栄町本通り商店街振興組合・江古田市場通り商店会・江古田駅北口商店会

雨が降ったり止んだりの天候の中、3商店会主催によるハロウィンパーティーが行われました。各商店街に1つスタンプ所が設けられ、合計9か所でお菓子がもらえます。準備したお菓子は1,000人分。「この形に定着して7、8年になります。例年と違うのは商店街のお客様で結成したバンドに生演奏をしてもらったこと」と諸井良治事業部長。ゆうゆうロードの信用金庫前には撮影スポットが設けられ、多くの子どもたちがポーズをきめていました。北口商店街では公園にイルミネーションがあり、それぞれの商店街で特色を出しているのも見所のひとつ。傘を差したりカッパを着たりしてのハロウィンパーティーもよい思い出になりました。



パークロード石神井 カレーDay 2017

11月3日(金祝)~5日(日) 石神井公園商店街振興組合

「空き店舗を利用して昨年からは味見会を始めました」と、企画をしたオリエンタルハートの土屋良文さんと理事長の八方清文さん。初日は6店舗の味見会、オープニングイベントでは、シタールのミニライブ人形劇が開催されました。今年参加店は20店舗。各店舗で趣向を凝らし、お好みのカレーに出会う楽しみがある3日間でした。



商店街 2017年 10月~12月 活動だより

各商店街のイベント取材は随時受け付けています。区商連事務局 ☎ 3991-2241 FAX 3991-2276

区商連のホームページでは、より詳しくイベントを紹介! <http://www.nerima-kushoren.jp/evpastlist>

秋の夕市

11月11日(土) 氷川台商店会

あちこちで「久しぶり〜」「あら、元気だった?」と立ち話をする姿も見られて、地元の方が交流する場にもなっています。「商店街のこの雰囲気大好き! いるだけでわくわくしてくる」とパン屋さんの列に、お父さんと並んでいた女子中学生のことば。商店街のイベントを毎回楽しみにしているそうです。「昔ながらの感じがすごくいい。初めて来たけれどまた来たい」と話す若夫婦の姿も。休憩しながら飲食できるスペースもあって、ゆっくりできるのも魅力のひとつ。「今回は新規加盟店の参加もあり、ますます盛り上がりが出ています。年末には近くに大型スーパーが開店予定。商店街一丸となって年末商戦に向けて盛り上げていきたい」と菅野正常会長の力強いコメントでした。



江古田ナイトバザール

11月25日(土) 栄町本通り商店街振興組合

今回のメインイベントはアンパンマンショーで、小さなお子様連れのご家族が開演の1時間前から並び始め、開演時には黒山の人だかりに。「実は場内整理担当の商店街スタッフ2名だけが、アンパンマンショーを見ることができません。もう5回くらい実施してありますが、私は1度もショーを見たことがないんですよ」と、仲田守宏理事長。地元の武蔵大学応援団(今年は4人組)によるパフォーマンスや、小・中学生の女の子によるチアリーダーのアクロバチックな演技に、観客から拍手喝采。弾けるような若さから、パワーをもらいました!



こどもまつり

11月26日(日) 春日町富士街道商店会

会員の「お子さんが多いし、まつりをやろうよ」という呼びかけで3年前に復活。実行委員は約10人、若いメンバーが中心となっています。お子さんが楽しめる空き缶倒し、射的、落書きコーナーの遊びは大人気。「大きな紙に思いっきり落書きして遊んでほしい。ストレス発散になるんじゃない」と武井茂丈会長。会員の三浦豊店が提供した畳ベンチは大いに活用されました。「イベントをやるとね、会員同士の結束が強まっていいですね」とスタッフ談。親子連れのお母さんは「去年は子どもと二人で来たけど、今年は夫も誘いました」と笑顔で応えてくれました。



2011年3月に道路のインターロッキング、電線の地中化が完成。先進的な商店会として注目された

練馬駅の北口、西の市で賑わう練馬大鳥神社の周辺に店舗が並ぶおとり様商店会。年間を通してイベントも多く、八日縁日(石薬師市)(不定期)、つつじフェスタ(練馬10商店会)(5月)、七夕 with 練馬(練馬商店会)(7月)、練馬アニメカーニバル(10月)、西の市売り出し(11月)が開催されています。現在、おとり

#030 商店会紹介

おとり様商店会

創立：昭和35年7月
会長：清水 利明
会員数：89 (平成29年12月)



「毎年4月29日に開催している『つつじフェスタ』はOconnor前のペデイストリアンデッキも使用できるようなり、練馬駅から会場の平成一つじ公園までの動線が良くなりました。平成30年の第4回は規模を大きくして、コネリホールで『美味いもんフェスタ(仮称)』を同時開催しよう」と企画中です。地方の駅弁や物産などの販売の他、地域の飲食店にも参加を呼び掛ける予定です」と、明るく多くの人を巻き込んで規模を拡大中。その他、清掃活動(月1回)や防犯パトロール(月1回)も実施中。22時以降も継続中。「割れ窓理論のようにゴミ一個でもあると、捨てる人が増えてしまいますから」と語る清水会長は、練馬区違反広告物除去協力員の認定も受けています。

「50年かから100年か後も商店会が生き残れることが一番の願いです。役員も街への思いが強い人に託していきたい」と、商店会、街全体の活性化に向けて邁進中です!



月末金曜日の夜に行う防犯パトロール